

# REPORTER

## Antisipasi Tawuran Antar Pelajar, Polsek Sliyeg Patroli Saat Jam Pulang Sekolah

Indramayu1 - [SLIYEG.REPORTER.CO.ID](http://SLIYEG.REPORTER.CO.ID)

Jan 31, 2024 - 19:44



Indramayu,- Dalam upaya mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah hukumnya, Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melakukan patroli saat jam pulang sekolah. Rabu (31/1/2024)

Kegiatan ini dilakukan di sejumlah sekolah yang berada di wilayah Polsek Sliyeg guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi para pelajar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, AKP Sutrisno, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan bagian dari langkah preventif untuk mengantisipasi potensi terjadinya tawuran antarpelajar.

Dengan kehadiran petugas kepolisian di sekitar area sekolah saat jam pulang sekolah, diharapkan dapat mencegah konflik dan menjaga ketertiban di lingkungan sekolah.

Menurut Kapolsek Sliyeg, kegiatan patroli ini dilakukan secara rutin sebagai bentuk komitmen Polsek Sliyeg dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Dia menegaskan pentingnya peran aktif semua pihak, termasuk pihak kepolisian, sekolah, dan masyarakat, dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi para pelajar.

AKP Sutrisno juga menambahkan bahwa upaya pencegahan tawuran antarpelajar ini tidak hanya dilakukan oleh Polsek Sliyeg sendiri, tetapi juga melibatkan kerjasama dengan unsur terkait terutama pihak sekolah dan masyarakat setempat.

Dengan sinergi dan koordinasi yang baik, diharapkan dapat tercipta lingkungan sekolah yang aman dan kondusif bagi para pelajar.

Kapolsek Sliyeg berharap agar kegiatan patroli ini dapat memberikan dampak positif dalam mencegah terjadinya tawuran antarpelajar di wilayah hukum Polsek Sliyeg.

“Dengan adanya kesadaran dan kerjasama semua pihak, diharapkan lingkungan sekolah dapat menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi para pelajar,” ucap Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.